



NATIONS UNIES
CONSEIL
DE SECURITE



Distr.
GENERALE
S/7338/Add.8
22 août 1966
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

RAPPORT DU SECRETAIRE GENERAL SUR LA SITUATION
DANS LA REPUBLIQUE DOMINICAINE

Additif

1. Les renseignements ci-après concernant le retrait de la Force interaméricaine de paix de la République Dominicaine ont été communiqués par les services de mon représentant dans ce pays depuis le 12 août 1966, date de la publication de mon dernier rapport sur la question (S/7338/Add.7).
2. Comme il était indiqué dans mon rapport du 3 août 1966 (S/7338/Add.6), dix membres de la police militaire costa-ricienne, représentant la moitié du contingent costa-ricien de la Force, avaient quitté la République Dominicaine le 8 juillet. Le reste du contingent costa-ricien, à l'exception d'un homme qui est resté dans la République Dominicaine pour représenter le contingent, a quitté le pays le 13 août.
3. Le quartier général de la Force a informé les services de mon représentant du retrait des troupes et du matériel ci-après des Etats-Unis :
 - a) Le 13 août, 15 hommes du 42ème hôpital de campagne, 2 officiers et 57 hommes du 67ème bataillon d'entretien, 6 hommes de la 218ème compagnie de police militaire, 2 hommes de la 524ème unité des services du personnel et 6 hommes de la 546ème compagnie de transport sont partis par bateau. Avec le départ de ce personnel s'est achevée la deuxième phase des opérations de retrait.
 - b) Le 16 août, 52 hommes sont partis par avion de la base aérienne de San Isidro.
 - c) Le 17 août, 6 hommes du 69ème détachement médical, un officier et 22 hommes du 42ème hôpital de campagne, 16 hommes du 627ème bataillon de ravitaillement et d'entretien et 8 hommes de la 649ème compagnie de ravitaillement et d'entretien sont partis par bateau, ainsi que 110 véhicules militaires. Le même jour, 108 hommes appartenant aux unités susmentionnées sont partis par avion de la base aérienne de San Isidro.

/...

a) Le 18 août, vingt-quatre hommes sont partis par avion de la base aérienne de San Isidro.

e) Le 19 août, quatorze hommes du groupe d'opérations du détachement des forces spéciales, vingt-quatre hommes de la 206ème compagnie de transmissions, huit hommes de la 218ème compagnie de police militaire, cinq hommes de la 244ème unité d'opérations psychologiques, huit hommes du 285ème détachement du génie et cinq hommes du 523ème bataillon du génie sont partis par bateau. Cent quinze véhicules militaires ont été expédiés sur le même bateau.
